KEB im Bistum Mainz:

Weihnachtsgrüße aus der KEB im Bistum Mainz

Von Klara Hilsendegen 20. Dez. 2023



Möge der Frieden Gottes mit uns sein.

Das Weihnachtsfest steht bevor. Wir möchten unseren Dank für die gute Zusammenarbeit in dieser herausfordernden Zeit verbinden mit einem Friedenswunsch:

Möge der Frieden Gottes mit uns sein.

Möge unser Engagement die Menschen stärken, aufklären, ausgleichen und dem Frieden dienen.

Danke für das gute und respektvolle Miteinander.

Danke für alles, was Sie mit Ihrer Arbeit angestoßen und bewirkt haben.

Unser Kartenmotiv zeigt Federn. Sie könnten einer Taube gehören, dem Symbol für den Frieden. Sie könnten Teil eines Engelsflügels sein aus einer traditionellen Darstellung der Boten Gottes. Oder sie stehen für die Leichtigkeit, die Sie hoffentlich auch in herausfordernden Zeiten immer wieder erleben dürfen. An was denken Sie, wenn Sie die Federn betrachten?

Ihnen und Ihren Lieben ein gesegnetes Weihnachtsfest und Gottes Segen für das neue Jahr 2024.